
В полтора раза 
больше

Успешно завершен семиме
сячный план по пошиву верхней 
одежды Кочубеевским Домом 
быта. Задание перекрыто на 3 
процента. Верхней одежды сши
то для населения в полтора ра
за больше, чем на эту дату в 
минувшем году.

А. КОВАЛЬКО, 
заведующая.

Не менее 
400 килограммов
С большим воодушевлением встретили ре

шение июльского Пленума ЦК КПСС живот
новоды МТФ № 3 колхоза имени Ленина.

В соответствии с решением Пленума жи
вотноводы обязались сдавать молодняк весом 
не менее 400 килограммов. Первую партию 
молодняка в количестве 80 голов намечено 
сдать в сентябре. Суточный привес каждого 
животного доведен почти до одного килограм
ма.

Для выполнения взятых обязательств име
ются все условия. На ферме создана прочная 
кормовая база: заложено силоса 1500 тонн, 
имеется грубых кормов 1500 центнеров, рабо
тает кормоцех. Раздача кормов полностью ме
ханизирована.

Заботливо ухаживают за животными стар
ший скотник Василий Григорьевич Степанов, 
братья Виктор и Александр Колесниковы.

Г. РЫКОВ, 
заведующий фермой № 3 колхоза имени 
Ленина.

Тщательно готовят семенной материал в первой бригаде колхоза имени 
Ленина. 7000 центнеров семян озимой пшеницы и ячменя очистили работ
ницы тока Н. М. Косовцова, В. В, Зубкова, В. К, Волошина, М. В, Выдыш 
и другие,

НА СНИМКЕ: очистка зерна На переднем плане машинист А. В. 
ДЗЮБА.

Фото П. Брязгуна.

Заседание Политического 
консультативного комитета государств- 

участников Варшавского Договора

ЗНАКИ
ПОЧЕТА

Каждый месяц после подведения итогов социали
стического соревнования лучшей доярке и телятни
це вручается переходящий красный вымпел.

В июле коллектив молочнотоварной фермы № 3 
колхоза имени Балахонова потрудился на славу и 
продал государству 102,9 тонны молока при плане 
90,3.

Вымпел «Лучшей доярке» за высокие показатели 
присужден Ш. Мурзабековой, она надоила от каж
дой коровы по 287 килограммов молока, а вымпел 
«Лучшей телятнице» — 3. Карамбаевой, которая 
получила привес за июль на каждого теленка в сут
ки — 800 граммов.

Г. БЕЗУГЛОВ.
Колхоз имени Балахонова.

Щедро отплатили труд сады плодопитомническо
го совхоза «Курсавский». Еще не тронуты поздние 
сорта яблок, до земли склонились отягощенные пло
дами ветви сливы, а годовой план отгрузки фруктов 
перевыполнен.

В промышленные центры страны отправлено 
свыше 1000 центнеров отборных фруктов.

Г. БАЛМАКОВ.

Щедрые дары 
совхозного 

сада

За право называться коммунистической
Достойную встречу XXIV съезду 

КПСС готовит коллектив швей-мото
ристок, которыми руководит мастер 
Е. Е. Танцева. Задание двух месяцев 
третьего квартала им перевыполнено 
на 11,2 процента. Производитель

ность труда повышена на один про
цент.

Бригада соревнуется за право на
зываться коллективом коммунисти
ческого труда.

В. ЛУГАНСКАЯ, 
председатель фабкома.

Готовят
помещения 

к зиме
Одним из образцо

вых хозяйств по подго
товке помещений к зи
мовке животных явля

ется колхоз имени 
Октябрьской револю
ции. Недавно я побы
вал на МТФ № 1, где 
заведующим В. Слеп- 
ченко. Ремонт живот
новодческих помеще
ний здесь идет полным 
ходом: чисто выбеле
ны стены, ремонтиру
ются полы, кормушки,

двери, оконные рамы. 
Идут ремонтные рабо
ты и на МТФ № 3, а 
на МТФ № 5 не толь
ко образцово подготов
лены помещения, но и 
наведен порядок на 
скотном дворе.
А. ГЕРАСИМЕНКО, 
и. о. главного зоотех
ника сельхозуправле- 
ния.

20 августа 1970 года в Москве со
стоялось заседание Политического 
консультативного комитета госу
дарств — участников Варшавского 
Договора.

В заседании приняли участие:
Первый секретарь ЦК БКП, Пред

седатель Совета Министров НРБ 
Т. Живков, член Политбюро, секре
тарь ЦК БКП Б. Велчев, член ЦК 
БКП, министр иностранных дел НРБ 
И. Башев;

Первый секретарь ЦК ВСРП Я. Ка
дар, член Политбюро ЦК ВСРП, 
председатель Венгерского революци
онного рабоче-крестьянского прави
тельства Е. Фок, член ЦК ВСРП, ми
нистр иностранных дел ВНР Я. Пе
тер;

Первый секретарь ЦК СЕПГ, Пред
седатель Государственного совета 
ГДР В. Ульбрихт, член Политбюро 
ЦК СЕПГ, Председатель Совета Ми
нистров ГДР В. Штоф, член Полит
бюро, секретарь ЦК СЕПГ Э. Хо: 
неккер, член Политбюро, секретарь 
ЦК СЕПГ К. Хагер, член Полит
бюро, секретарь ЦК СЕПГ 
Г. Миттаг, кандидат в члены По
литбюро, секретарь ЦК СЕПГ 
Г. Аксен, член ЦК СЕПГ, министр 
иностранных дел ГДР О. Винцер;

Первый секретарь ЦК ПОРП В. Го
мулка, член Политбюро ЦК ПОРП, 
Председатель Совета Министров 
ПНР Ю. Циранкевич, член Политбю
ро, секретарь ЦК ПОРП 3. Клишко, 
член политбюро ЦК ПОРП, министр 
иностранных дел ПНР С. Ендрихов- 
ский, заместитель министра иност
ранных дел ПНР Ю. Виневич;

Генеральный секретарь РКП, Пред
седатель государственного Совета 
СРР Н. Чаушеску, член исполкома и 
постоянного Президиума ЦК РКП, 
Председатель Совета Министров СРР 
И. Г. Маурер, член исполкома и по
стоянного Президиума, секретарь ЦК 
РКП П. Никулеску^Мизил, член ЦК 
РКП, министр иностранных дел ССР 
К. Мэнеску;

Генеральный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, член Политбюро ЦК 
КПСС, Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР Н. В. Под
горный, член Политбюро ЦК КПСС, 
Председатель Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин, член Политбю

ро, секретарь ЦК КПСС А. П. Кири
ленко, секретарь ЦК КПСС К. Ф. 
Катушев, член ЦК КПСС, министр 
иностранных дел СССР, А. А. Гро
мыко, член Центральной Ревизион
ной комиссии КПСС, заведующий от
делом ЦК КПСС К. В. Русаков;

Первый секретарь ЦК КПЧ Г. Гу
сак, член Президиума ЦК КПЧ, 
Председатель Правительства ЧССР 
Л. Штроугал, член ЦК КПЧ, министр 
иностранных дел ЧССР Я. Марко.

Целью заседания явилось обсужде
ние актуальных международных проб
лем в соответствии с установившей
ся- практикой отношений между социа
листическими странами — участни
цами Варшавского Договора.

Основное внимание было уделено 
современному положению в Европе, 
которое, по общему мнению, имеет 
важное влияние на мировую обста
новку в целом.

Участники отметили, что перегово
ры и подписание Договора между 
СССР и ФРГ 12 августа 1970 года 
являются важным шагом на пути раз
рядки напряженности и нормализа
ции обстановки в Европе, отвечают 
интересам всех народов и послужат 
делу развития активных междугосу- 
дарственнных отношений между все
ми европейскими странами на основе 
принципов мирного сосуществования. 
Они выразили твердое намерение 
предпринимать зависящие от них 
дальнейшие шаги, направленные на 
укрепление европейской безопасно
сти, в частности, вместе с другими 
заинтересованными странами, прини
мать активные меры для реализации 
в ближайшем будущем находящего 
все более широкую поддержку пред
ложения о созыве общеевропейского 
совещания.
Состоялся также обмен мнениями по 

некоторым другим актуальным меж
дународным проблемам.

Было вновь выражено убеждение 
в том, что укрепление братских свя
зей и всестороннего сотрудничества 
между социалистическими странами 
является залогом обеспечения мира 
и европейской безопасности.

Заседание проходило в духе полно
го согласия, дружбы и сотрудничест
ва. I

□Ерожнжа

Пленум РН ВЛНСМ
19 августа 1970 года состоялся VI 

пленум Кочубеевского РК ВЛКСМ 
С докладом «Об итогах июльского 
Пленума ЦК КПСС и задачах комсо
мольских организаций района по вы
полнению его решений» выступил 
первый секретарь РК ВЛКСМ В. Мо- 
сковченко.

В прениях по докладу выступили 
секретарь комсомольской организа
ции колхоза имени Балахонова 

Н. Зубков, агроном колхоза «Роди
на» И. Антонцов, механизатор совхо
за «Беломечетский» И. Фурса, сек
ретарь комсомольской организации 
совхоза «Водораздельный» С. Асадо
ва, секретарь комсомольской органи
зации совхоза «Родина» В. Ресть.

В работе пленума приняли участие 
заведующий организационным отде
лом РК КПСС А. Мочалин.

Совет агрономов
19 августа на Кочубеевском сорто

участке состоялось совещание агро
номов хозяйств левобережья. Кубани. 
Открыл его главный агроном сель- 

хозуправления И. Г. Кияшко, кото
рый рассказал о задачах предстоящего 
сева озимых. Заведующий сортоуча
стком Г. А. Разумовский доложил о 
результатах испытаний озимых и яро
вых колосовых культур.

20 августа на Курсавском госсор- 
тоучастке состоялось совещание спе
циалистов колхозов «Путь Ленина», 
имени М. Горького, совхозов «Вос
ход», «Невинномысский», «Закубан- 
ский», «Водораздельный», «Загор
ский», «Курсавский», на котором за
ведующий сортоучастком С. М. Шля
хов рассказал о результатах сорто
испытания, проводимых в этом году, и 

перспективных сортах озимых и яро
вых культур.

После специалисты хозяйств подели
лись опытом своей работы, были вы
работаны и приняты рекомендации 
по подготовке почвы к севу и вира- 
щиванию озимых культур.

В работе совещаний приняли уча
стие первый секретарь райкома пар
тии О. Б. Томашевский, председатель 
райисполкома В. Д. Прутков, инст
руктор краевого комитета партии 
П. И. Лобач.

Подробный отчет о совещании спе
циалистов на Казьминском и Курсав
ском госсортоучастках будет опубли
кован в ближайшем номере газеты.
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Политическая учеба
коммунистов и

Идейная подготовка коммуни
стов, комсомольцев и беспартий
ного актива в духе высокой поли
тической активности всегда нахо
дится в центре внимания нашей 
партии.

В этом важная роль принадле
жит системе партийного и комсо
мольского просвещения.

Только в нашем районе в ми
нувшем учебном году повышало 
политические знания свыше четы
рех тысяч человек. Хорошо была 
организована учеба коммунистов 
и комсомольцев в колхозах имени 
Балахонова, имени Октябрьской 
революции, «Родина», «Казьмин- 
ский», имени Ленина, совхозе 
«Междуреченский» и многих дру
гих хозяйствах, предприятиях и 
учреждениях.

Истекший учебный год по праву 
называют годом ленинской учебы. 
Он проходил в обстановке 
большого подъема политической и 
трудовой жизни партии и народа, 
вызванного подготовкой к ленин
скому юбилею.

На занятиях в школах основ 
марксизма-ленинизма, теоретиче
ских семинарах, в массовых фор
мах политической пропаганды 
большое внимание уделялось воп
росам, связанным с претворением 
в жизнь заветов В. И. Ленина. 
Многие коммунисты, изучая про
изведения В. И. Ленина, глубоко 
анализировали современную об
щественную практику, готовили 
рефераты и доклады, выступали с 
ними перед колхозниками и рабо
чими совхозов/

В минувшем учебном году ши
рокое распространение получила 
такая форма политической работы 
в коллективах, как ленинские на
родные школы. Беспартийные изу
чали здесь жизнь и деятельность 
В. И. Ленина, отдельные его про
изведения, работу партии по - пре^ 
творению ленинских заветов в 
жизнь. Во многих селах проводи
лись для трудящихся ленинские 
чтения.

За последние годы в районе вы
росли опытные кадры пропаганди
стов и лекторов. Это М. Г. Вар- 
вянский, II. X. Аминов, Ф. Р. 
Котляров, Н. И. Гусев, И. И. Лес
ничий, О. М. Ильченко, В. Д. Ко- 
зубенко, И. Г. Юрченко и многие 
другие. Они совершенствуют свое 
пропагандистское мастерство, уме
ло и доходчиво излагают програм
мный материал.

Вместе с тем в системе партий-

комсомольцев
ного и комсомольского просвеще
ния были серьезные упущения и 
недостатки, к их числу следует 
отнести низкий идейно-теоретиче
ский уровень занятий в некоторых 
политических школах, теоретиче
ских семинарах.

В ряде случаев допускались уп
рощенческий подход к теории, 
уход от глубокого анализа явле
нии и процессов общественной 
жизни. Нередко важнейшие науч
ные положения рассматривались 
в отрыве от практики, от насущ
ных задач коммунистического 
строительства. Отдельные комму
нисты плохо готовились к заняти
ям, пропускали их. Слабо осуще
ствлялся контроль некоторых пар
тийных организаций за учебой ру
ководящих кадров, избравших са
мостоятельную форму учебы.

Сейчас в партийных организа
циях идет подготовка к новому 
учебному году. Важно всесторон
не проанализировать накопленный 
опыт, лучший рекомендовать при
менять в будущем, устранить име
ющиеся недостатки. Вопросы под
готовки к занятиям следует обсу
дить на партийных собраниях.

В новом учебном году в системе 
партийной учебы останутся те же 
организационные формы, что и в 
прошлом — начальные политшко
лы, школы основ марксизма-лениз- 
ма, теоретические семинары, шко
лы творческого труда учителей.

Необходимо определить формы 
партийной учебы тем коммунистам, 
которые прибыли в организации в 
течение лета или вновь приняты в 
партию. При этом нельзя забы
вать, что принцип добровольности 
в выборе формы учебы полностью 
сохраняет свою силу.

Как известно, в школах основ 
марксизма-ленинизма четвертого 
года обучения, в которых продол
жает учебу абсолютное большин
ство коммунистов, будут изучать 
курс политической экономии соци
ализма, а слушатели шестого года 
обучения будут проходить началь
ный курс научного коммунизма.

В мае на заседании бюро РК 
КПСС утвержден состав пропаган
дистов по начальному курсу науч
ного коммунизма. Это В. П. Ры- 
цев, Н. Ф. Пухов, М. В. Бугаев, 
Е. С. Кожевникова, Д. А. Коржов, 

А. И. Зинковский и другие. Они 
пройдут в сентябре курсовую под
готовку в крайкоме КПСС.

Вопросам подготовки к изуче
нию начального курса научного 

коммунизма в парторганизациях 
следует уделить самое пристальное 
внимание. Каждый слушатель 
должен иметь учебник «Основы на
учного коммунизма».

Новый учебный год в системе 
партийного образования начнется 
с изучения доклада Л. И. Брежне
ва и других материалов торжествен
ного заседания, посвященного 100- 
летию со дня рождения В. И. Ле
нина. В начальных политшколах 
и школах основ марксизма-лени
низма рекомендуется провести два 
занятия, а в теоретических семина
рах — одно.

Во всех звеньях системы пар
тийного образования следует так
же уделить особое внимание разъ
яснению решений декабрьского 
(1968 г.) и июльского (1970 г.) 
Пленумов ЦК КПСС.

Предстоит организовать широ
кое изучение проблем экономиче
ских наук. В учебную программу 
начальной политшколы вводится 
новый предмет «Основы экономи
ческих знаний». В районе созда
ется университет сельскохозяйст
венных знаний, в котором будут 
обучаться руководители хозяйств и 
главные специалисты. В хозяйст
вах создаются школы для эконо
мического и производственного 
обучения колхозников и рабочих.

Отдел пропаганды и агитации 
райкома КПСС составил пример
ные расписания занятий во всех 
звеньях партийного и комсомоль
ского просвещения. 28 сентября 
планируется провести районный 
семинар пропагандистов, а первые 
занятия начнутся 12 октября.

Задача партийных организаций 
заключается в том, чтобы в ав
густе завершить комплектование 
системы партийного и комсомоль
ского просвещения, решить все 
вопросы, связанные с работой по
литшкол. Следует также пересмот
реть состав заведующих кабинета
ми политпросвещения на общест
венных началах, поручив эту ра
боту наиболее подготовленным в 
теоретическом отношении комму
нистам. Сделать эти кабинеты ме
тодическими центрами для пропа
гандистов, слушателей политшкол 
и самостоятельно изучающих мар
ксистско-ленинскую теорию.

Новый учебный год для всех 
коммунистов и комсомольцев бу
дет годом XXIV съезда КПСС, го- 
дом активной борьбы партийных 
организаций за дальнейшее повы
шение политической сознательно
сти и трудовой активности трудя
щихся.

От уровня подготовки к началу 
занятий будет зависеть весь ход 
учебьь

Н. ТОЛСТИКОВ, 
зав. отделом пропаганды и аги
тации РК КПСС

СТРОИТЕЛИ ИДУТ К ФИНИШУ
Идет к концу юбилейный год. Как обычно, начи

нают собирать своеобразный «урожай» строители 
межколхозной строительной организации. Одну 
за другой они сдают заказчикам постройки.

Недавно в колхозе «Заветы Ильича» сданы в эк
сплуатацию крупный зерносклад на 3 тысячи тонн 
и зерноочистительный пункт. Такой же склад при
няли от строителей и колхозники колхоза «Роди
на». А в Янкуле вступило в строй пять одноквар
тирных жилых домов.

Заботятся строители о малышах. Скоро в колхозе 
имени Чапаева откроется новый детский сад на 90 
мест. В здании уже заканчиваются отделочные ра
боты. Несколько позднее детский сад на 50 мест 
заселит детвора казьминских колхозников.

В. КАЗАЧКОВ.

Новый детский сад
16 августа в совхозе 

«Восход» открылся но
вый детский сад на 90 
мест.

К 10 часам утра к но
вому зданию пришли ро
дители с детьми, предста
вители общественности.

Председатель рабочего 
комитета, совхоза Алексей 
Петрович Губенко с вол
нением и радостью сказал: 

— Дорогие родители и

дети! По поручению пар
тийного комитета, адми
нистрации сойхоза, рабо
чего комитета поздравляю 
вас с этим прекрасным 
подарком — новым дет
ским садом!

Алексей Петрович пе
ререзает ленту и предо
ставляет право первыми 
войти в здание малышам.

Н. ФЕДОРЕНКО.

На
ПОЛИВНЫХ 
участках

Ярко-зеленый ковер полив
ных участков контрастно выде
ляется среди общего колорита 
полей бригады № 4 колхоза 
имени Валахонова. 186 полив
ных гектаров резко выделяются 
среди полей.

Первый укос дал богатый 

урожай. 330 тонн сена загото
вили труженики бригады с по
ливных участков.

Неплохой урожай и на огоро
дах. Огурцы, помидоры, капу
ста, болгарский перец дают хо
роший сбор. Запланировано с 
каждого гектара снять по 130 

центнеров овощей. Но и сей
час видно, что план будет пере
выполнен. Уже собрали 32 тон
ны огурцов и 8 тонн помидо
ров.
Большой вклад в получение 
высокого урожая внесли трак
торист Иван Федорович Шуль

женко, работающий на поливе. 
Изо дня в день в одно и то 
же время искусственный дождь 
орошает люцерну, клевер, су
данку и другие культуры.

П. СУХОВЕЕВ, бригадир.
НА СНИМКЕ: И. Ф. ШУЛЬ

ЖЕНКО.

Академик П. ЛУКЬЯНЕНКО, В. УСЕНКО, 
заслуженный агроном РСФСР

КОЛОС, РАВНЫЙ ДВУМ
Новые высокоурожайные сорта озимой 

пшеницы „аврора“ и „Кавказ"на полях Кубани
Высокие урожаи зерна получают наши соседи-кубанцы. До сих пор 

преобладающим сортом в крае была озимая пшеница «безостая-1». 
Доминирует этот сорт и на территории нашего края и района. Сейчас 
на полях Кубани стали испытывать новые высокоурожайные сорта 
пшеницы «аврора» и «Кавказ».

Первые опыты показали, что эти сорта сулят хорошие перспективы.
В газете «Советская Кубань» академик П. Лукьяненко и заслу

женный агроном РСФСР В. Усенко в статье «Колос, равный двум», 
рассказывают об испытаниях новых сортов пшеницы.

Редакция газеты считает, что эта статья вызовет большой инте
рес у руководителей и специалистов наших колхозов и совхозов, по
может им в практической работе.

КУБАНЬ закончила уборку коло
совых. Колхозы и совхозы соб
рали высокий урожай зерна. 

Основной продовольственной культу
ры Кубани — озимой пшеницы полу

чено по 36,6 центнера с гектара на 
площади 1,5 миллиона гектаров. Это 
большое достижение хлеборобов края.

В десяти районах края со всей пло
щади посева собрано озимой пшени

цы более 40 центнеров с гектара. Хо
зяйства Усть-Лабинского района с 
каждого из 40 тысяч гектаров полу
чили по 47,5 центнера зерна, При
морско-Ахтарского, Тбилисского и 
Курганинского районов — более чем 
по 45 центнеров.

Передовые хозяйства края вырасти
ли еще более высокие урожаи. Сов
хоз «Кубань» с общей площади Лосе
ва 3884 гектара собрал в среднем 
по 53,2 центнера зерна с гектара.

Такого высокого урожая озимой 
пшеницы на Кубани ранее никогда 
еще не получали. И, радуясь этому 
большому достижению тружеников 
полей, хочется пожелать, чтобы опыт 
текущего года был тщательно изучен 
в каждом хозяйстве с тем, чтобы за
крепить этот успех и добиться даль
нейшего повышения урожайности.

Что обеспечило высокий урожай 
озимой пшеницы в крае в текущем 
году?

Коненчо, нельзя сбрасывать со сче
та благоприятные метеорологические 
условия зимне-весеннего периода: 
сравнительно теплая зима, достаточ
ное количество осадков. Но ведь та
кие условия на Кубани бывали неред
ко и в прошлые годы, а урожаи зер

на тогда собирали значительно ниже 
нынешнего. Следовательно, дело не 
только в погоде.

Главное, что обеспечило в крае по
всеместное получение высокого уро
жая озимой пшеницы, — это возрос
ший уровень агротехники, более ква
лифицированное руководство полевы
ми работами со стороны специали
стов сельского хозяйства и самоот
верженная работа механизаторов, 
всех колхозников и рабочих совхозов.

Безусловно, сказалась все возрас
тающая помощь государства колхо
зам и совхозам машинами и мине
ральными удобрениями. Свою роль 
сыграл итакой урожайный сорт ози
мой пшеницы, каким является «безо
стая-1».

В нашем крае благодаря большому 
успеху селекции особенно наглядна 
огромнейшая роль сорта в повыше
нии урожайности озимой пшеницы.

В прежние годы мы нередко отме
чали, что в результате серьезных по
грешностей в агротехнике большие 
потенциальные • возможности * «безо
стой-1» колхозами и совхозами дале
ко не используются.

В подтверждение этому всегда при
водились данные сортоучастков, на 
полях которых с появлением «безо-



Их портреты на Доске почета

В ПОЛДНЕВНЫЙ жар, когда да
же в старой постройке, сложенной 
из самана, стало невыносимо 

душно, уныло скрипнула рассохшая
ся перекошенная дверь и в комнату во
шли телятницы Зинаида Сергеевна 
Тараканова и Любовь Ивановна Чем- 
шит.

— Прямо беда с этими телятами: 
как только настанет полдень — не 
удержишь, что есть духу’ мчатся в 
баз! — воскликнула Любовь Иванов
на, ставя кнут в угол.

Заведующая фермой Любовь Ники
тична Дурницина отложила счеты в 
сторону, внимательно посмотрела на 
рассерженную телятницу.

— И тебе, Ивановна, невдомек, 
почему твои молодята такие резвые?

Развязывая узел с домашней 
снедью, Зинаида Сергеевна перехвати
ла смеющийся взгляд заведующей, 
подмигнула:

— Где там невдомек, — ответила 
она за напарницу, — опять обрат и 
искусственное молоко привезли.

— Откровенно говоря, не нахва
люсь своими телятницами, — пряча 
улыбку, сказала заведующая.—Ухажи
вают они за 160 телятами. 700—800 
граммов — таков суточный привес 
одного бычка.

Любовь Никитична пододвинула 
к себе счеты, еще раз проверила точ
ность цифр:

— За семь месяцев наша молочно
товарная ферма продала государству 
1670 центнеров молока при годовом 
плане 2555. Идем с опережением гра
фика. Дневной удой на корову в сред
нем по молочнотоварной ферме 9 ки
лограммов.

По негромкому, полному звенящих 
нот голосу и сияющему лицу, чувст
вовалось, что заведующая довольна 
результатами труда коллектива.

— Годовой план мы закроем рань
ше срока, — твердо сказала в заклю
чение Дурницина. — Рубеж доярок 
— 7 ноября. Позже никак нельзя.

— Да у нас одна Федоровна не поз
волит никому 8 хвосте плестись — 
всех за собой тянет. Даже мы, телят
ницы, и то давным-давно по ней рав
няемся, — сказала Тараканова.

— Это правда, — подтвердила Лю
бовь Ивановна. — У Родионовой в 
руках все горит.

Анна Федоровна Родионова всю 
жизнь работает в животноводстве. 
Мастерству и трудолюбию десятки 
доярок у нее научились.

Я видел Родионову час назад, ког-

ФВДЮФШ 
да запыленный грузовик подкатил к 
базам, где солнце выжаривало оде
тые на колья подойники, чисто вы
мытые и уже давно высушенные го
рячими степными ветрами аппараты 
механической дойки.

Несмотря на сорокалетний воз
раст, гибкая и подвижная Анна Фе
доровна первой спрыгнула на зем
лю и заторопила доярок.

— Поторапливайтесь, вон уже ста
до гонят.

•••Заведующая продолжает сосре
доточенно перестукивать костяшками 
счетов. Цифры растут. Наконец, Лю
бовь Никитична сообщает:

— С начала года Родионова надо
ила 1534 килограмма молока от ко
ровы при годовом плане 2248. На
много идет с опережением задания.

В трудовом рапорте Анны Федо
ровны записано, что она обязалась 
к концу года надоить 2448 килограм
мов от коровы. Заведующая перехва
тила мой взгляд, уверенно заключи
ла:

— Перекроет свое обязательство. 
Это ей не впервые.

Передо мной человек, не ис
кавший никогда, легких путей в жиз
ни. Были на ее жизненном пути 
и трудности и огорчения, была и ра
дость личная, и радость трудовых 
побед. А всегда у нее было много 
подруг, с которыми спешила поде
литься опытом, научить мастерству, 
которому сама училась долгие-долгие 
годы.

К ней шли люди потому, что с нею 
было интересно, легко, было о чем 
поговорить и даже поспорить.

Ничем доярка Родионова не выде
ляется среди других, разве что сво
им? мастерством, большим трудолюби
ем, стремлением быть всегда впере
ди, отдать всю себя любимому делу.

Это она предложила продолжить до 
конца года ленинскую вахту труда, 
призвала подруг развернуть соревно
вание за достойную встречу XXIV 
съезда КПСС.

За хороший труд портрет Анны 
Федоровны Родионовой занесен на 
районную Доску почета.

Н. БАТАГОВ.
Колхоз «Красная звезда».

Мощный «К-700» 
водят по полям чет
вертого отделения сов
хоза «Невинномыс
ский» коммунист В. П. 
Остроухов и его напар
ник, тоже член КПСС, 
И. А. Шведов. Вместо 
26,8 гектара по норме, 
они пашут за 
день по 40—46 гекта
ров зяби. Всего в юби
лейном году ими вспа
хано более 500 гекта
ров почвы.

НА СНИМКЕ; В. П. 
ОСТРОУХОВ.

Фото П. Брязгуна.

Внеплановые 
трудовые резервы

Прошлой осенью в 
колхозе имени Чапае
ва в самый разгар 
уборки пропашных 
культур заведующий 
молочнотоварной фер
мой Михаил Констан
тинович Рыжко неод
нократно обивал поро
ги в конторе бригады, 
добиваясь того, чтобы 
до наступления холо
дов отремонтировать 
скотные базы и коров
ники.

— Сам знаешь, лю
дей нет. Подожди не
много. Управимся с 
уборкой свеклы и ку
курузы, а потом и при
ступим к ремонту скот
ного двора, — говорил 
бригадир третьей 
комплексной бригады 
Михаил Георгиевич
Кинаш.

— Ну это, знаете, 
может дотянуться до 
белых мух, — возра
жал заведующий.

— А что, если нам 
обратиться к пенсионе
рам. Думаю, что помо
гут они, — вступил в

разговор парторг Вла
димир Георгиевич Ка
лугин.

— Не возражаю, — 
сказал Михаил Георги
евич. — Кстати, среди 
пенсионеров есть и 
коммунисты, Вот с 
них и начнем.

В тот же вечер пар
торг пригласил к себе 
в кабинет коммуниста 
Николая Ивановича 
Овчаренко. Выслушав 
парторга, Николай
Иванович широко 
улыбнулся и, не скры
вая радости, по-моло
децки сказал:

— Комсо моль ц ы 
двадцатых годов гото
вы соревноваться с 
юношами семидесятых 
годов. Давно бы нужно 
подумать об этом.

Пенсионеры не за
ставили себя ждать. 
На второй день звено 
стариков во главе с 
коммунистом Овчарен
ко приступили к делу. 
Трудились они с огонь
ком, до наступления 
зимы отремонтировали

осень пенсионеры.
Сегодня я беседовал 

с Николаем Иванови
чем о том, как у них 
идут дела.

— В этом году наше 
звено, не ожидая осе
ни, приступило к ре
монту и благоустройст
ву скотного двора, — 
говорит звеньевой. •— 
Теперь у^ меня в звене 
работают Иван Да
нильченко, Александр 
Колесниченко, Захар 
Овчаренко и Михаил 
Новик-Качан. Этим ле
том мы оборудовали 
навес для летней дой
ки коров на 130 мест, 
соорудили новые наве
сы в телятнике на 150 
голов, а сегодня, как 
видите, сооружаем ог
раду.

Настало время поло
жить конец тому, что
бы всякий заходил на. 
ферму. В дальнейшем 
люди будут ходить на 
работу и с работы 
только через проход
ные ворота, а лазейки 
для расхищения кор
мов и других ценно
стей к началу зимовки 
будут зыкрыты. Все это 
выполняется силами 
стариков.

Вот так наши пенси
онеры принимают уча
стие в общественном

Растет силосный курган 
возле фермы четвертой 
бригады колхоза «Казь- 
минекий». В него уже 
уложено 1340 тонн зеле
ной массы. Механизаторы 
спешат быстрее скосить 
кукурузу на силос, зало
жить больше сочных кор
мов.

НА СНИМКЕ: заклад
ка силоса в курган.

Фото П. Брязгуна.

в трех коровниках и в 
одном телятнике полы 
и кормушки, вновь ого
родили базы на 250 жи
вотных. Сделали в них 
добротные кормушки и 
много других работ вы
полнили в прошлую

труде.
За семь месяцев это

го года пенсионеры 
уже заработали по 350 
—400 рублей каждый. 
Что ж, это радует.

К. ВЕТКАЛОВ.
X. Веселый.

Сочный корм на потоке
«Скоту — сытную зи

мовку» — под таким де
визом трудятся на заклад
ке силоса в первом 
отделении совхоза «Не
винномысский». Первен
ство среди соревнующих
ся удерживают уборочные

агрегаты И. Яблуновского 
и А. Шутенко. За 6 дней 
они заготовили по 400 
тонн зеленой массы.

Закладка силоса про
должается.

А. НИКИТИН.

стой-1» урожаи зерна резко подня
лись и стали стабильно высокими.

И сейчас не лишне привести эд'и 
данные. Урожай «безостой-1» в сред
нем за последнюю пятилетку (1966— 
1970 гг.) по всем предшественникам 
и по всем сортоучасткам края соста
вил 45 центнеров с гектара. Лишь в 
один год из пяти (1969-й) он был ни
же 40 центнеров. Да и в предыдущую 
пятилетку (1961 —1965 гг.) «безо
стая-1» на сортоучастках показала 
себя неплохо — она дала по 41,6 
центнера. Только за счет внедрения 
этого сорта взамен ранее райониро
ванных «новоукраинки-83» и «ново- 
украинки-84» урожаи на сортоучаст
ках возросли в среднем на 14,3 цен
тнера зерна с гектара.

Мы подробно останавливаемся на 
этом вопросе для того, чтобы еще раз 
убедительно показать, какое огром
ное значение в деле повышения уро
жайности озимой пшеницы принадле
жит правильному использованию сор
та. Под правильным использованием 
такого сорТа, как «безостая-1» (сорт 
интенсивного типа), следует пони
мать его выращивание в условиях вы
сокой агротехники. Это в еще боль
шей степени относится к новым сор
там — «аврора» и «кавказ».

Еще раз повторяем, что, к сожале

нию, в широком производстве колхо
зов и совхозов агротехника в прош
лые годы не достигала требуемого 
уровня, и поэтому возможности сорта 
полностью не использовались. В ны
нешнем году агротехника несколько 
улучшилась, и результаты не замед
лили сказаться. Дальнейшее улучше
ние агротехники в колхозах и совхо
зах приведет к еще большему повы
шению урожайности пшеницы.

В связи с этим уместно сказать, 
что если сортоучастки в среднем за 
истекшую пятилетку получили по 45 
центнеров «безостой-1», то колхозам 
и совхозам по плечу задача уже в 
ближайшие годы ежегодно получать 
урожаи пшеницы в среднем по краю 
не менее 40 центнеров с гектара. И 
это тем более, что в широкое произ
водство поступили два новых высоко
урожайных сорта — «аврора» и «Кав
каз».

Прежде чем дать рекомендации 
по внедрению в производство «авро- 
ры» и «Кавказа», хочется привести 
некоторые любопытные сравнитель
ные данные о новых и старых сортах 
озимой пшеницы. Они убедительней
шим образом показывают, какого ус
пеха добилась наша советская селек
ция и, в частности, селекционеры 

Краснодарского научно-исследова
тельского института сельского хозяй
ства.

Старшему поколению хлеборобов 
Кубани хорошо известно, что в трид
цатые годы почти вся посевная пло
щадь озимой пшеницы в крае занима
лась сортом «украинка». Этот сорт 
в те годы являлся лучшим и был ши
роко распространен на Украине, а 
также на юге Российской Федерации. 
В дальнейшем на Кубани он был вы
теснен «новоукраинкой», «вороши
ловской» и другими сортами.

За прошедшие почти 40 лет здесь 
сменилось много сортов озимой пше
ницы. На смену устаревшим приходи
ли новые, более урожайные. Но «ук
раинка» и до настоящего времени 
возделывается и является основным 
районированным сортом в Восточно-; 
Казахстанской и Семипалатинской 
областях Казахстана.

А какой урожай даст «украинка» 
сейчас у нас, если ее посеять рядом 
с «авророй» и «Кавказом»? Для от
вета на этот вопрос осенью прошлого 
года на нескольких сортоучастках, 
после многолетнего перерыва, и бы
ла посеяна «украинка», а рядом с 
ней, в совершенно равных условиях, 
в тот же срок, разместили «безо

стую-1», «аврору», «кавказ» и дру
гие сорта.

И вот результат: на Усть-Лабин- 
ском сортоучастке «украинка» дала 
36 центнеров с гектара, «аврора» — 
71,7 центнера, т. е. в два раза боль
ше: на Славянском сортоучастке «ук
раинка» — 36,8 центнера, а «кавказ» 
—■“ 71,3 центнера. Итак, человек дав
но ставит себе цель вырастить два 
колоса там, где преждё рос один. Та
кая задача вроде бы решена. Но и 
это не предел.

Конечно, уровень агротехники сей
час значительно выше, чем был в трид
цатые годы, когда высевалась «укра
инка» на миллионах гектаров. Но 
ведь и при нынешней агротехнике она 
смогла дать только 36 центнеров, а 
новые сорта вдвое больше. Такую 
разницу в урожае нужно отнести ис
ключительно на счет биологии сор
тов, на счет их различной продуктив
ности.

Сравнение этих цифр показывает 
успехи нашей селекции, роль сорта 
в повышении урожайности.

Но успехи в селекции сами не при
ходят. Они достигаются огромным 
многолетним трудом селекционеров, 
их большим опытом и глубокими зна
ниями законов природы.

(Продолжение следует).



Советы агронома

КОЛОРАДСКИЙ ЖУК
В Красногвардей

ском районе нашего 
края обнаружен коло
радский жук, являю
щийся опасным вреди
телем картофеля. Жук 
и его личинки объеда
ют листья. На участ
ке, зараженном коло
радским жуком, оста
ются голые стебли. 
Кроме картофеля, он 
повреждает еще тома
ты, баклажаны, перец 
и табак. В качестве 
кормовых растений 
ему могут служить 
дикорастущие расте
ния: паслен, физалис, 
белена, дурман.

Жук по форме оваль
ный, сверху выпук
лый, желтый, с 10 чер
ными полосами на 
надкрыльях, на лбу 
черное треугольное 
пятно. Длина жука 
7 — 12,5 миллиметра. 
Личинка продолгова
тая, оранжевая, с тре
мя парами черных ног,

черной головой, по бо
кам с двумя рядами 
черных пятен. Длина 
личинки до 15 милли
метров. Жук летает.

Расселение происхо
дит в основном за 
счет перелетов. Кроме 
того, колорадский жук 
распространяется с по
мощью пароходов, по
ездов, автомашин, са
молетов с различными 
грузами. Течением во
ды также, может быть 
разнесен на большие 
расстояния.

Способность коло
радского жука размно
жаться в больших ко
личествах, причинять 
огромный вред посевам 
картофеля и активно 
расселяться на дале
кие расстояния харак
теризует его как опас
ного вредителя сель
хозкультур.

В связи с появлени
ем колорадского жука 
в нашем крае необхо-

плишдмм
24 АВГУСТА

16-00 — Программа передач. 16-05 
— Мультфильм. 16-15 — Спектакль 
Грозненского кукольного театра. 
17-05 — Новости. 17-15 — Неделя 
голубого экрана. 17-30 -- Ставро
полье за неделю. 17-45 — Киножур
нал. 17-55 — Пятигорские строители 
— гости ВДНХ. 18-25 — Художест
венный фильм «Цыган». 19-30 — 
«Время». Информационная програм
ма. 20-00 — Хоккей на приз газеты 
«Советский спорт». «Динамо» (Моск
ва) «Умео ССК» (Швеция). В переры
вах — За безопасность движения. 
22-15 А. С. Пушкин, «Домик в Ко
ломне». 22-35 — Спорт за неделю. 
23-00 — Концерт мастеров искусств 
Грузии. 23-45 .— Новости. Програм
ма передач.

25 АВГУСТА
10-00 — Программа передач. 10-05 

— Новости. 10-15 — Для школьни
ков. «Земля в восемнадцать». 10-40 
— Фестиваль юных. День школьника 
Латвийской ССР на ВДНХ. 11-10 — 
Телеочерк. 11-40 — Художественный 
фильм «Казаки». 13-15 — Новости. 
17-00 — Программа передач. 17-05 
— Новости. 17-15 — Для школьни
ков. «Светофор». 17-30 — Актуаль
ные проблемы экономики. Потенциал 
Сибири. Передача 2-я. 18-00 — Став
ропольские новости. 18-10 — Колхо
зу «Коммунистический маяк» — 50 
лет. 19-00 — «Время». Информаци
онная программа. 19-30 — Чемпио
нат СССР по футболу. ЦСКА — 
«Торпедо» (Москва). 21-15 — Хок
кей на приз газеты «Советский 
спорт». ЦСКА — «ЗКЛ» (ЧССР). 
22-00 — Документальные фильмы. 
«Творцы кристаллов». «Наша фабри
ка — наша гордость». 22-45 — Лау
реаты Ленинской премии. Концерт 
скрипача Л. Когана. 23-45 — Новос
ти. Программа передач.

АЛПАТОВСКОЕ ПРОФТЕХУЧИ
ЛИЩЕ № 20 ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
УЧАЩИХСЯ

на 1970 — 71 учебный год по спе
циальности: виноградари и плодоово
щеводы с образованием 8—10 клас
сов, мастера-виноделы — 10 классов.

В училище принимаются девушки 
и юноши в возрасте от 15 до 20 лет. 
Срок обучения виноградарям и мас
терам-виноделам — 1 год, плодоово
щеводам — 2 года.

Все учащиеся обеспечиваются бес
платным трехразовым питанием, об
мундированием и учебниками. Предо
ставляется благоустроенное общежи
тие. В поселке имеется вечерняя шко
ла. При прохождении производствен
ной практики учащиеся получают 33 
проценту заработка.

Прием производится без вступи
тельных экзаменов. Окончившие учи
лище с отличием могут поступить в 

. дщио немедленно всем 
: . агрономам,, бригади- 
гоэР^М и жителям 

населенных пунктов, 
занимающимся выра
щиванием овощей, тща
тельно осмотреть уча
стки, занятые картофе- 

. .лем, томатами, бакла
жанами, перцем, а так
же дикорастущую рас
тительность.

При их обнаруже
нии собрать жуков, а 
также личинок, поме
стить в стеклянную по
суду, залить крепким 
соляным раствором и 
передать в отдел охра
ны природы или в уп
равление сельского хо
зяйства. Место сбора 
жуков и личинок долж
но быть обозначено 
ветками и до полной 
ликвидации очага туда 
никто не должен захо
дить.

А. КОВАЛЕВ, 
старший агроном 

райсельхозуправления.

26 АВГУСТА
10-00 >— Программа передач. 10-05 

— Новости. 10-15 — Телевизионные 
документальные фильмы «Вас пом
нит Родина». Здравствуй, дорогой 
учитель». 10-45 — В эфире — «Мо
лодость». 11-15 — Художественный 
фильм «Трое». 12-55 — Новости. 
17-00 —- Программа передач. 17-05 
— Новости. 17-15 — Советскому
Казахстану — 50 лет. Выступление 
Председателя Совета Министров Ка
захской ССР Б. А. Ашимова. 17-30 
— Твой друг — книга. 17-55 —Став
ропольские новости. 18-05 — Кон
церт мастеров искусств Казахстана. 
19-00 — «Сельская страда». 19-15 — 
Художественный фильм «Веселые ре
бята». 20-45 — «Время». Информа
ционная программа. 21-15 — «Писа
тельские пути-дороги». Встреча на 
тюменской земле. 22-15 — Концерт 
Академического русского хора. 23-15 
— Концерт лауреатов международ
ных конкурсов.

27 АВГУСТА
10-00 — Программа передач. 10-05 

— Новости. 10-15 — Для школьни
ков «Близкий космос». Рассказ о 
Всесоюзных соревнованиях ракетомо- 
билистов-школьников. 10-45 — Фес
тиваль юных. День школьника Турк
менской ССР на ВДНХ. 11-15 — 
«Эталон». Тележурнал. 1.1-45 — Ху
дожественный фильм «За двумя зай
цами». 13-00 — Новости. 17-00 — 
Программа передач. 17-05 — Новос
ти. 17-30 — Мир социализма. 18-00 
— Новости. 18-05 — Мультфильм. 
18-15 — Ставропольские новости. 
18-30 — «Рассказы о рабочем клас
се». «Горняки». 19-00 — Цветное те
левидение. 20-00 — «Время». Ин
формационная программа. 20-30 — 
Художественный фильм «Дело Ру
мянцева». 22-15 — Международный 
фестиваль песни. Передача из Сопо
та.

техникумы и институты на льготных 
условиях. По окончании училища уча
щихся направляют по месту житель
ства в ближайшие виноградарские 
совхозы.

Желающие поступить в училище 
должны предъявить лично или вы
слать почтой следующие документы: 
заявление, свидетельство о рождении 
(16-летние лично предъявляют пас
порт, снятый с учета), свидетельство 
об образовании (подлинник), справку 
с места жительства, справку о соста
ве семьи, справку о состоянии здо
ровья (форма 286), автобиографию, 
характеристику из школы или с мес
та работы, 6 фотокарточек размером 
3x4 см.

Начало занятий 1 сентября 1970 
года.

Адрес училища: Чечено-Ингушская 
АССР, Наурский район, ст. Алпато
ве, проезд через станции Минераль
ные Воды, Моздок.

ФУТБОЛ
На стадионе колхоза «Казьмин

ский» состоялась очередная встреча 
по футболу на первенство края среди 
сельских команд. Хозяева поля при
нимали команду Адыге-Хабльского 
района и добились победы со счетом 
3:0. Они по-прежнему лидируют в 
своей группе.

А. ШИНКАРЕВ, 
методист по спорту колхоза 
«Казьминский».

Почта редакции И го втором успешно
В прошлом году ки

носеть райкома проф
союза сельского хо
зяйства и заготовок 
план обслуживания 
зрителей по основным 
показателям выполни
ла лишь на 90 процен
тов. Это встревожило 
райком и потребовало 
принять меры к улуч
шению качества пока-

Хотя письмо не опубликовано
Житель хутора Ми- 

щенского В. Лукииов 
жаловался в редакцию 
на то, что у них плохо 
налажена торговля ке
росином.

за кино и рекламиро
вания.

Уже в первом полу
годии нынешнего года 
план был выполнен на 
114,8 процента. Осо
бенно хорошо работали 
киноустановки совхо
зов «Восход» и «Меж
ду реченс кий», где ки
номеханиками И. М.

Председатель Казь- 
минского сельпо Н. 

Бондаренко ответила, 
что «факты подтверди
лись. В настоящее вре

Где Же 
кубок?

КУРСАВСКОМУ АТП 
на постоянную работу 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
шоферы 1, 2 и 3 класса для рабо

ты на автобусах и грузовых автомо
билях.

Обращаться в отдел кадров. С. Кур- 
савка, ул. Красная, 60.

I 5-3_________________________ __

БОГОСЛОВСКОМУ 
СВЕКЛОПУНКТУ ТРЕБУЮТСЯ 
на сезонную и постоянную работу 

весовщики, браковщики, счетоводы, 
лаборанты, разнорабочие, трактори
сты.

Обращаться в контору свеклопунк- 
та в любое время с 8 до 17 часов.

6—6

СТАВРОПОЛЬСКИЙ АВТОУЧ- 
КОМБИНАТ ПРИ КУРСАВСКОМ

АТП
ОТКРЫВАЕТ КУРСЫ
по подготовке шоферов третьего 

класса с 1 сентября 1970 года. При
нимаются лица не моложе 18 лет с 
восьмилетним образованием. Зачис
ленным па курсы выплачивается сти
пендия.

За справками обращаться в отдел 
кадров Курсавского АТП.

7 — 5

Большим авторитетом у заветнен- 
цев пользуется врач-стоматолог мест
ной поликлиники Геннадий Павлович 
Грибов. К нему охотно идут пациен
ты.

НА СНИМКЕ: Г. П. ГРИБОВ.
Фото П. Брязгуна.

РАДУЕТ ГААЗ
В центре усадьбы рисосовхоза «Вос

ход» разместился парк, заложенный в 
честь 100-летия со дня рождения В. И. 
Ленина. Сейчас здесь зеленеют деревья, 
декоративные кустарники, цветут цве
ты.

Радуют глаз голубые ели, белостволь
ные березки, нежные ивы, горят огнем 
канны, цветут сальвии, цении.

В парке сейчас работают Петр Ми
хайлович Ботнарев, Раиса Ивановна 
Духнич и Надежда Васильевна Писку
нова.

. Учащиеся средней школы шефствуют 
над парком. Организатор юннатов пе
дагог Антонина Ивановна Губенко с ре
бятами собирает семена цветов.

Н. ФЕДОРЕНКО.

Шелопутов и Г. Н. Ко
ротков.

Хорошо идут дела и 
во втором полугодии. 
Июльский план выпол
нен на 125 процентов.

Н. ХАЧАТУРОВ, 
инспектор по кино 
райкома профсоюза 
сельского хозяйства 
и заготовок.

мя выделен специаль
ный керосиновоз. В 
ближайшее время на 
хуторе будет установ
лена специальная цис
терна».

Сделав заявку на участие в первенстве района 
по волейболу, мы еще не знали, что же самое труд^ 
ное в спорте. Как и многие новички, считали — 
труднее всего обыграть соперников. К каждой игре 
тщательно готовились и выигрывали встречу за 
встречей. Так и стали чемпионами района. Нам да
же грамоты вручили, , а руководители ДСО «Уро
жай» жали руки и обещали1 вручить кубок.

Минуцю два месяца, но завоеванного кубка 
команда колхоза «Путь Ленина» такл! не увидела. 
Теперь на вопрос, что самое трудное в спорте, мы 
отвечаем: «Получить завоеванный кубок».

М. ШАПОРЕНКО.
С. Янкуль.

Редактор Б. МАКРУШИН

КОЧУБЕЕВСКОМУ МЕХКАРЬЕР-
НОМУ ХОЗЯЙСТВУ ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу бульдозери
сты и электрик.
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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
ПЕРВОГО СЕНТЯБРЯ 1970 ГО

ДА ОТКРЫВАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ НА 
1971 ГОД.

Подписку можно оформить у об
щественных распространителей печа
ти, в отделениях связи, в агентстве 
«Союзпечать». ।

Не забудьте выписать интересую
щие вас издания!

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ
ТРЕБУЮТСЯ
каменщики, ученики каменщиков, 

плотники-столяры и разнорабочие. 
Ученикам выплачивается в первый 
месяц 56 рублей, во второй —75 и 
в третий — 75 рублей.

Обращаться по адресу: ул. Вторая 
Пролетарская, 2, РСУ, телефон 2-33.
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НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора — 0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора — 3-79, отдела писем — 2-44, бухгалтерии—4-86, радиовещания—5-05, типографии- 5-49.


